

---

# *Avis aux médias*

---

Le 16 décembre 2008

N° A/75

## Le ministre Day annoncera une nouvelle importante

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie Pacifique, l'honorable Stockwell Day, annoncera une nouvelle importante lors d'une conférence de presse tenue le 17 décembre 2008, à Lévis (Québec). Le ministre sera accompagné du député de Lévis-Bellechasse, M. Steven Blaney.

**Événement :** Conférence de presse

**Date :** Le mercredi 17 décembre 2008

**Heure :** 10 h 15 HNE

**Endroit :** Davie Yards Inc.  
22, rue George-D.-Davie  
Lévis (Québec)

Les membres des médias sont priés de se rendre sur place quelques minutes à l'avance afin de se soumettre à une vérification de sécurité.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc

Directrice des communications

Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique

613-992-6186

Le Service des relations avec les médias (commerce) ||

Affaires étrangères et Commerce international Canada

613-996-2000

[www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr](http://www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr)

Dept. of Foreign Affairs  
Min. des Affaires étrangères

DEC 17 2008

Return to Departmental Library  
Retourner à la bibliothèque du Ministère

